

## Medieninfo aus dem Stadthaus

06.02.2025

## Personelle Veränderung in der Leitung des Pflegezentrums Wildbach

In der Führung des Pflegezentrums Wildbach kommt es zu einer personellen Veränderung. Die Stadt Wetzikon und Zentrumsleiter Retus Giger sind übereingekommen, die Zusammenarbeit zu beenden. Grund dafür sind unterschiedliche Vorstellungen über die strategische Ausrichtung des Pflegezentrums Wildbach. Die Stadt Wetzikon dankt Retus Giger für seine wertvolle und engagierte Arbeit.

Retus Giger ist seit dem 1. Oktober 2021 als Leiter des Pflegezentrums Wildbach bei der Stadt Wetzikon tätig. In seiner Zeit als Leiter hat er sich für die Weiterentwicklung der Institution und das Wohl der Bewohnerinnen und Bewohner eingesetzt.

Um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten, übernimmt ab 17.02.2025 Othmar Füglister die Leitung des Pflegezentrums ad interim. Othmar Füglister wird sicherstellen, dass die hohe Qualität der Betreuung auch in dieser Übergangsphase gewahrt bleibt. Die Versorgung und das Wohlbefinden der Bewohnerinnen und Bewohner bleiben auch weiterhin die oberste Priorität aller Mitarbeitenden des Pflegezentrums

Die Rekrutierung einer neuen Leitung wird zeitnah und mit der gebotenen Sorgfalt eingeleitet. Die Stadt Wetzikon ist zuversichtlich, eine geeignete Persönlichkeit zu finden, die das Pflegezentrum mit Herz und Kompetenz in die Zukunft führt.

## Ansprechperson für Medien:

- Barbara Hürlimann, Geschäftsbereichsleiterin Gesellschaft + Soziales, Tel. 044 931 23 69 oder barbara.huerlimann@wetzikon.ch
- Melanie Imfeld, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 70 oder melanie.imfeld@wetzikon.ch

Wetzikon, 06.02.2025 **Präsidiales + Entwicklung**